



Dio una conferencia en la UAEM.

PVEM

Es tiempo de trabajar: José Couttolenc

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

El dirigente del Partido Verde asegura que por el momento no aspira a ser candidato en 2023

Al preguntarle si aspira a ser candidato a la gubernatura en el Estado de México, José Antonio Couttolenc Buentello, dirigente del Partido Verde Ecologista (PVEM), señaló que es tiempo de trabajar.

"Ahorita no es tiempo de aspiración, ahorita nos toca trabajar todos los días para cumplir los compromisos de campaña", expresó Couttolenc Buentello durante su participación en el Conservatorio "Desafío de las juventudes en el Estado de México".

Acerca de los políticos que han develado su aspiración para ser gobernador o gobernadora, el dirigente del PVEM consideró que si ello beneficia a los mexicanos, pues adelante.

Por otro lado se prevé que el PVEM vaya solo en las próximas elecciones a la gubernatura, en 2023, tal como sucedió en procesos electorales anteriores.

"Desde que tomamos la dirigencia hemos ido solos, pese a todos los comentarios que ha habido desde el día uno", expresó.

No obstante, esa decisión les ha sido productiva porque han logrado obtener la votación más alta del partido en la entidad, destacó.

Por lo tanto espera continuar con esa tónica para futuras contiendas electorales, reiteró.

En la etapa previa a que inicie el proceso de renovación del titular del Poder Ejecutivo en la entidad, el PVEM mexicano lleva a cabo labores de campo a fin de cumplir los compromisos asumidos en campaña de quienes fueron favorecidos con el voto ciudadano.

"Me toca trabajar, no hay tiempos electorales, no hay, eso es lo que debemos cambiar, el político trabaja los tres meses de campaña y los otros tres años echa flojera", enfatizó.

El dirigente prevé que el PVEM vaya solo en las próximas elecciones a la gubernatura.

DIRIGENTE DEL PVEM

Dialoga con los jóvenes universitarios

El dirigente del Partido Verde Ecologista (PVEM), José Antonio Couttolenc Buentello, formó parte del Conservatorio denominado "Desafío de las juventudes en el Estado de México", or-

ganizado por estudiantes de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

Durante la conferencia, el dirigente dialogó con jóvenes sobre temas de actualidad, como el derecho al aborto.

"Las mujeres tienen el derecho de elegir sobre su cuerpo. La realidad que se vive hoy en día en el Estado de México es muy fuerte, pues criar un niño no es nada sencillo, es complicado", explicó.

Al ser cuestionado por una alumna sobre los "influencer" que mostraron su apoyo al Partido Verde en las pasadas elecciones, Couttolenc Buentello mostró su desagrado por este tipo de actos.

"Fue una estupidez que hizo alguien del partido, no te voy a decir que no. Como partido nos toca asumir las consecuencias, no nada más mediáticas y económicas, porque hubo una gran multa que repercute en los trabajos del partido", externó. **ADRIANA GARCÍA**

Es tiempo de trabajar, no de aspirar: Couttolenc

MARIANA MORENO

“No son tiempos de aspirar, es momento de trabajar para cumplir los compromisos con la población”, sostuvo el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello.

Aseguró que irán solos en el 2023; “desde que asumí el cargo, como secretario general del Partido, siempre hemos ido solos, hay que recordar que, en la pasada elección, el PVEM tuvo la votación más alta en su historia y así seguiremos”, advirtió.

Al ser cuestionado sobre los actores políticos que ya han manifestado su aspiración para ser candidatos a gobernador, dijo que están muy adelantados y que ojalá todo lo que hagan se vea reflejado en acciones que beneficien a la población mexiquense, que no se quede en puros actos masivos.

Pepe Couttolenc señaló que siempre es reconfortante platicar con los jóvenes estudiantes, ya que hacen preguntas sin malicia y tienen otra visión de las cosas que siempre enriquecen, y cuantas veces que sea invitado para asistir a la Facultad de Ciencias Políticas, ahí estaremos.

Dijo que el PVEM se prepara trabajando todos

los días, no solo los tres meses de campaña, hay que recorrer tres o cuatro municipios todos los días cumpliendo compromiso con la población mexiquense.

Finalmente, comentó que para Pepe Couttolenc todos los días hay que trabajar de la misma

manera y esa es una política que se maneja al interior del Partido Verde.

Lo anterior, al finalizar una plática que tuvo con estudiantes de la Facultad de Ciencias Políticas de la UAEMex.



José Alberto Couttolenc Buentello, dirigente estatal del PVEM.